

ONU alerta sobre obstáculos en la construcción de la paz en Colombia



Bogotá, 17 mar (PL) La Oficina del Alto Comisionado para la Defensa de los Derechos Humanos (Oacnudh) en Colombia advirtió sobre graves deficiencias en el proceso de reintegración social de los exguerrilleros de la FARC a la vida civil.

El informe anual de la Oacnudh, trascendido a la opinión pública este sábado, señala que mientras el partido Fuerza Alternativa Revolucionaria del Común (FARC) ha cumplido con los acuerdos firmados, el Estado ha sido ineficiente a la hora de acompañar la reintegración de la exguerrilla.

Rubricado por el jefe de la mencionada Oficina de la ONU, Todd Howland, el documento expresa preocupación por los graves obstáculos a la implementación del capítulo del Acuerdo relacionado con la participación política.

Manifiesta Howland que es especialmente preocupante que el Congreso no haya aprobado las Circunscripciones Especiales de Paz, establecidas en el Acuerdo pactado en La Habana como un medio para aumentar la participación política de aquellas personas que viven en las zonas afectadas por el conflicto armado.

'Ha habido mucha resistencia a la implementación del Acuerdo en varios sectores de la sociedad, incluyendo actores políticos y económicos, instancias legislativas y judiciales, así como funcionarios públicos', enfatiza el representante de Naciones Unidas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/157767-onu-alerta-sobre-obstaculos-en-la-construccion-de-la-paz-en-colombia>



Radio Habana Cuba